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Bsta nueva actuacion servird para recuperar las 13 hectareas de rio
situadas entre la pasarela de Can Cabanyes hasta ellimite municipal

100.000 € para rehabilitar
el Congost

JAUME RIBELL

Un
nuevo tramo del rio

Congost sera rehabilitado
durante los proximos dos
meses. Se trata de las 13
hectareas de espacio fluvial

que van desde la pasarela de Can

Cabanyes hasta ellimite del ter
mino municipal. Una actuadon
en la que se invertiran 100.000

y que es fruto de un acuerdo en

tre el Ayuntamiento, la Diputa
cion y la Pundado Territori i Pai

satge de Caixa Catalunya, que fi
nandara el proyecto, englobado
dentro del programa de gestion
de espacios naturales de interes
local del Area d'Espais Naturals
de la propia Diputacion,

Como explico el diputado de
dicha area, Marti Domenech,
"todos somos conscientes que hay que

gestionar y proteger los grandes espa
cios naturales mas emblemdticos,
mientras que los espacios locales

siempre han sido espacios poco cui
dados". De am nace este progra
rna que consiste en una dotadon
total de un millon de euros (la
mitad destinada a servicios so-

Xavier Solanas

EI proyecto incluye una nueva balsa para repoblar el entorno de Can

Cabanyes -en la foto- de anfibios.

ciales y la otra mitad a medio

ambiente). Y el proyecto del

Congost fue de los cinco elegidos
porque "la tarea hecha en Grano

llers en la recuperacion del rio ha si
do espectacular", en palabras del

presidente de la Pundacio Viure i

Conviure, Jordi Sartagal.
De heche, dicha fundacion ya

ha financiado varios proyectos
relacionados con la rehabilita-

cion de la cuenca del Congost.
Las particularidades en este ca

so es que, a diferencia de otros

proyectos, se pretende recupe
rar el entorno de forma natural.
Es decir: "No replantando, sino
creando las condiciones para que
nuevas especies se desarrollen por
ellas mismas".

Para ella el plan de actuation.
que ya ha empezado a aplicarse

Bl Ayuntamiento presenta www.sobredroques.net, una web dedicada

integramente a informar sobre todo aquello relacionado con las drogas

Una alternativa a la lucha contra
el consumo de drogas

JAUME RIBELL

O
frecer una informacion so

bre el consumo de drogas
10 mas objetiva y realista

posible: ese es el objetivo
de la nueva web municipal

www.sobredrogues.net. Una pa
gina de internet que pretende
tratar cualquier caso 0 duda rela
cionado con las drogas con confi
dencialidad, respeto y proximi
dad, de forma gratuita.

El objetivo es "tratar cada caso

individualizadamente, pero mas
alld de los prejuicios y estiqmas que
se relacionan con su consumo ". tal

y como dijo la regidora de Salut
Publica, Maria del Mar San
chez. Y si bien este programa
"estd dirigido mas bien a los jove
nes ", esta abierto tambien a
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cualquier persona que tenga
preguntas sobre la cuestion:
desde padres preocupados por
el posible consumo de sus hijos
u otros familia-
res, hasta pro-
fesionales que
trabajen en

arnbitos rela
cionados como

la e du cacio n.

los servicios so

ciales 0 la psi
cologia.

De heche. el

primer contacto que tendran

quienes busquen una atencion

personalizada es la del psicologo
Jordi Bemabeu, especializado
en estos temas, quien evaluara
individualmente cada caso. El
cual si es necesario sera deriva-

OBJETIVO

do a otros servicios sociosanita

rios de la ciudad.
Pero precisamente porque

cuesta dar ese paso, la nueva

web pretende
que, gracias a

la confidencia
lidad que per
mite el entor

no electronico.
todo aquel que
10 desee pueda
informarse
desde su orde-

Tratar cualquier
duda sobre drogas
de forma gratuita,

confidencial y proxima

nador, ponien
do tambien a la atencion del
usuario una direcdon de correo

electronico para que les hagan
llegar sus preguntas (info@so
bredrogues.net). Igualmente la

propia web induye tambien un

apartado de preguntas frecuen-

este mismo viernes, cuenta con

diversas intervenciones que van

desde la eliminadon de la vege
radon invasora como los cafii
zares, "que limitan mucho la bio
diversidad", hasta la adecuacion
de los margenes del rio inte

grandolos en el paisaje fluvial,
pasando por la que quizas sea la
novedad mas destacada: una

balsa de 250 m2 pensada para
la repoblacion natural de anfi
bios que se situara junto a la

denaga de Can Cabanyes.
Todo ella con el objetivo no so

lo de que ese tramo del no recu

pere su estado natural, sino tam

bien "para recuperarlo para los ciu
dadanos ", tal y como indico el

regidor de Medi Ambient, Al
bert Camps. "Y no solo para las
1.000 personas, sobre todo estudian
tes, que visitan cada trimestre el aula
de Can Cabanyes, sino para todos

aquellos que van alli a pasear. correr

o ir en bici". En definitiva, y tal
como conduyo el alcalde Josep
Mayoral, en virtud tambien de

diputado de dicha area, "es un pa
so mas para que este rio, que a fina
les de los 70 era una cloaca, deje de
serlo ". Contando con ella con la
colaboracion del Consorci del
Besos, que tambien tiene previs
to llevar a cabo actuaciones para
recuperar la continuacion de ese

tramo, "ya que el curso de un rio no

se limita a un termino municipal",
Se preve que las actividades

de este proyecto de rehabilita
cion finalicen a finales de ene

ro de 2008.

tes. asi como extensa informa
cion de todo tipo que se actuali
zara constantemente: desde no

ticias aparecidas en prensa hasta
actividades puntuales como

charlas 0 cursos. pasando por
enlaces con otras paginas web de
interes que tambien ofrezcan in
formacion sobre el tema.

Por ella se pretende que sobre
drogues.net se convierta en una

web dinamica, "para fomentar el

didloqo y la participacion ". en pala
bras del alcalde, Josep Mayoral.
Quien quiso recordar que "este es

el fruto de un trabajo que empezo
hace ya 25 aiios, gracias a la tarea de

personas como Anna Maria Pare 0

Teresa Ambros", de quienes dijo
que ayudaron a fomentar "esta

vision poliedrica del problema, que
no es solo de Salut, sino tambien de

Educacio, Joventut 0 Serveis Socials ".

Asimisrno. tanto Mayoral co

mo Sanchez recordaron que este
"es un paso mas" hacia la redac
cion de un Plan Municipal sobre

Drogas, que aun esta en proceso
de elaboradon y que segun afir
mo la regidora. "se preve que pue
da ser presentado a finales de aiio ".
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